

COMMUNIQUE DE PRESSE

1^{er} mars 2021

Bellerive cultive la solidarité.

*Être solidaire autour du bien manger est un des axes de la politique sociale de Bellerive.
Dans cette démarche, le jardin participatif colle parfaitement à cette réflexion.*

Création d'un jardin participatif

Inscrite dans le mouvement « Incroyables comestibles », l'association collégiale « Cantons Solidaires Autonomes 03 » a souhaité s'implanter à Bellerive. Cette association vise l'autosuffisance alimentaire des territoires et la nourriture saine et partagée pour tous. Cette démarche participative citoyenne et solidaire est issue d'un élan volontaire de don et de partage.

La délibération du conseil municipal en date du 9 février 2021 pour la mise à disposition d'une parcelle ayant été adoptée, une convention sera signée en mairie le lundi 8 mars 2021 en présence de François Sennepin, maire de Bellerive-sur-Allier et de Valérie El Nammar, conseillère municipale déléguée au développement durable, à l'environnement, au cadre de vie, et aux espaces verts.

L'objectif de cette convention est simple : autoriser l'association à utiliser une parcelle de 100m² rue Driffort pour créer et entretenir un potager participatif qui permettra aux Bellerivoises et Bellerivois, petits et grands de cultiver leurs propres légumes « du jardin ».